

HISTORIA CENTRO EDUCACIONAL INFANTIL “HUELEMU”

El Centro Educacional “HUELEMU”, fue creado como una iniciativa y motivación personal de una educadora diferencial oriunda de la comuna. De crear un proyecto educativo en donde se entregara enseñanza especial más personalizada a niños y jóvenes con necesidades educativas especiales, rescatando todas sus habilidades y capacidades que le permitieran insertarse e integrarse de mejor forma en la sociedad o continuar su proceso pedagógico en escuelas regulares con una mejor proyección, siendo el primer establecimiento en su modalidad de la comuna de Futrono. Es así como inicia sus labores en marzo del año 2008, en instalaciones en la calle Germán Riesco, con 18 estudiantes distribuidos en cursos de prebásica a taller laboral. Logrando así el apoyo y la aceptación de la comunidad y autoridades.

Luego en el año 2010 se traslada al domicilio de la calle Caupolicán en donde se crean espacios adecuados para los más pequeños y jóvenes, e incorporándose a la jornada escolar completa con talleres que desarrollaron distintas áreas, destrezas, intereses y habilidades atendidos por un equipo multidisciplinario.

Debido a la gran demanda de matrícula es especial en las edades de párvulos, en el año 2014 el colegio se traslada a instalaciones más amplias en infraestructura y espacios al aire libre, en calle O Higgins N° 110 en donde actualmente está ubicado, pasando así a ser, escuela de lenguaje cuya modalidad es la atención pedagógica de niños y niñas de entre 3 y 5 años en los niveles de

medio mayor, prekinder y kínder, y que además de entregar apoyo fonoaudiológico, se brinda una enseñanza innovadora, personalizada e integral, es como pasa a ser el Centro Educacional Infantil “Huelemu”.

En enero del año 2018 el colegio pasa a ser parte de la entidad sostenedora Fundación Educacional San Conrado, integrándose a la red de colegios católicos de la comuna, Liceo San Conrado y Colegio María Deogracia. Lo que ha permitido el fortalecimiento de apoyos de equipos directivos, disposición de instalaciones para el desarrollo de actividades artístico, deportivo y culturales, y asegurando la continuidad educativa de los niños que egresan de kínder.

Actualmente el Centro Educacional Infantil Huelemu cuenta con una matrícula de 85 párvulos distribuidos en 6 cursos en los niveles medio mayor, prekinder y kínder y su visión de Proyecto Educativo para formar el futuro de nuestros niños y niñas es enseñar con estrategias educativas innovadoras y significativas centrado en el desarrollo de habilidades cognitivas, sociales y artísticas. Enseñar con amor, dedicación, compromiso y responsabilidad, haciendo que se contribuya en los niños al desarrollo de los valores, conciencia del cuidado del medio ambiente, la protección de los animales, y una vida saludable.

Marisol López

Directora Centro Educacional Infantil Huelemu

Noviembre de 2020